

Babinsa Koramil 0512/Cijambe Ringkus Komplotan Curanmor

Agus Subekti - SUBANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 4, 2022 - 07:44



SUBANG – Babinsa Koramil 0512/Cijambe, Kodim 0605/Subang Serda Amin Rohmana meringkus komplotan pencuri kendaraan motor (curanmor) di Desa Tanjungwangi Kecamatan Cijambe dan di Desa Bunihayu Kecamatan Jalancagak Kabupaten Subang, Jawa Barat.

Hal itu disampaikan Kapendam III/Slw Kolonel Inf Arie Tri Hedhianto, di Kantor Pendam III/Slw Jalan Aceh No.69 Kota Bandung, Minggu (3/7/2022).

Dikatakannya, kejadian penangkapan komplotan curanmor pada Jum'at 01 Juli 2022 kemarin, bermula dari laporan masyarakat (Edin) kepada Serda Amin Rohmana melalui telpon seluler, mereka dalam aksinya dengan menggunakan kendaraan roda empat (Xenia) bernopol B 2261 STK yang berupaya melarikan diri.

“Serda Amin Rohmana dalam pengejarannya ke arah Bandung dibantu warga masyarakat, tepat di daerah Tanjungwangi mobil yang dikejar tersebut berhenti, karena jalan yang akan dilintasinya sedang dalam perbaikan, begitu melihat mobil berhenti, Serda Amin Rohmana dengan sigap turun dari motor langsung mengambil kunci mobil dan mengeluarkan orang di dalam mobil sebanyak 2 orang,” ujarnya.

Lanjutnya, sekira Pukul 01.57 Wib, Serda Amin Rohmana menyuruh salah satu warga masyarakat untuk menghubungi aparat Kepolisian dan tidak lama kemudian datang petugas dari Polsek Cijambe, selanjutnya kedua orang tersebut berikut mobil Xenia diserahkan.

Dari hasil pemeriksaan pihak Kepolisian didapat informasi bahwa masih ada 3 orang lagi temannya. Kemudian pihak Kepolisian bersama Serda Amin Rohmana langsung mengadakan pengejaran dan menangkap 3 orang di daerah Lampang Kelurahan Parung, langsung dibawa ke Polsek Sagalaherang.

Jelang Pukul 05.20 WIB kembalinya dari dari Polsek Sagalaherang, dalam perjalanan di sekitar Ciseuti Serda Amin Rohmana melihat orang berkerumun, kemudian bertanya dan diperoleh informasi bahwa ada pencuri motor masuk ke daerah Bunihayu. Setelah mendengar informasi tersebut Serda Amin Rohmana bersama tim dari kepolisian melaksanakan pengejaran.

Sekitar kurang lebih 2 jam Melakukan pencarian, akhirnya berbuah hasil dapat meringkus pelaku di kebun Bunihayu, berikut barang bukti 1 sepeda motor honda beat dan langsung ditangani Polsek Jalancagak Subang.

“Sementara pelaku berinisial, JJ, IY, AY, Ap, dan Ga sudah lebih dahulu ditangani pihak Kepolisian untuk dilakukan proses hukum selanjutnya,” terangnya, Hal tersebut juga dibenarkan Danrem 063/Sgj Kolonel Inf Dany Rakca,S.A.P., Bahwa prajurit dari jajarannya telah mengamankan komplotan pelaku pencuri kendaraan motor yang dilakukan bersama pihak kepolisian di wilayah Kodim 0605/Subang.

“Prajurit harus peduli dan berani dalam membantu Polri mencegah kejahatan secara cerdas dan terukur serta bekerjasama dengan Polres di wilayah. Hal ini sesuai perintah Pangdam III/Slw, bahwa prajurit satuan Kodam III/Siliwangi harus berani dan mampu mendukung wujudkan rasa aman masyarakat di wilayah Provinsi Jawa Barat dan Banten,” tegasnya. (***)